
Sicilia 
«Pubblicate 
le schede 
dei politici» 
1 B PALERMO L Assemblea 
regionale siciliana (Ars) ha 
chiesto al Parlamento la pub
blicazione delle 164 schede 
compilate dalla prima com 
missione parlamentare Ani! 
malia (istituita negli anni Ses 
santa) sui politici che avreb 
bero tenuto rapporti con la 
malia 

La richiesta è contenuta in 
un ordine del giorno votalo 
I altra notte dalFassemblea si 
ciliana a larghissima maggio
ranza (i consiglien del Mera 
no assenti quelli del Msi han 
no votalo per un loro docu 
mento) Il volo è sialo prece 
duto da un lungo dibattito sui 
rapporti Ira malia e politica 
aperto da una relazione del 
presidente della commissione 
Antimafia regionale Giuseppe 
Campione (Oc) 

In pratica I ordine del gior 
no accoglie largamente le va 
lutazioni sulla mafia espresse 
da Campione Questi aveva in 
latti chiesto fra I altro la pub 
binazione delle schede e una 
ndefinizione con legge del 
ruolo delle lunzioni e degli 
strumenti della commissione 
Antimafia siciliana 

Della pubblicazione delle 
schede sui politici in odore di 
mafia si discute da mollo lem 
pò Poche settimane fa il neo 
presidente della commissione 
parlamentare Antimafia il se 
naton Chlaromonie non ave 
va escluso che si possa amva 
re a quanto oggi chiedono i 
deputati regionali siciliani la 
Presidente della Camera Nll 
de lodi durante una mamfe 
stazione a Palermo aveva poi 
chiamo che ove mal emer 
gesserò dalle schede respon 
«abilità di colleglli parlameli 
tari sarebbero I partili a dover 
procedere nel loto confronti 
perché non esisto In Italia I i 
stiiuto del ritiro del mandato 

Serviranno per strutture turistiche 
I sindaci ancora polemici col governo 
Ecco i progetti che le città presenteranno 
il 20 novembre al Consiglio dei ministri 

Mini-decreto Mundial 
Stanziati 450 miliardi 
Il Consiglio dei ministri ha stanziato 450 miliardi da 
destinare alle attrezzature turistiche delle citta che 
ospiteranno i Mondiali del 90 Gli operatori sono 
pochi Ancora polemiche dei sindaci verso il go 
verno che non offre certezze sui finanziamenti per 
le opere funzionali ai campionati Ma e probabile 
che lo Stato si accolli gli oneri dei mutui per realiz
zarle L elenco dei progetti di alcune città 

ROSANNA IAMPUGNANI 

• i ROMA Un nuovo decre 
lo per i Mondiali e e e stato 
approvato ieri dal Consiglio 
dei ministn ma riguarda le 
strutture turistico alberghiere 
per cui sono stati stanziati 450 
miliardi II ministro Carrara -
che con il collega Tognoli e il 
sottosegretario Misasi coordi 
na la vicenda Mundial ha 
spiegato che il lesto approva 
to e quello concordato con le 
Regioni e che ha ricevuto pa 
rere favorevole dalle commis 
sioni Ambiente e Affan costi 
tuzionali Immediate le reazio 
ni degli operaton tunstici II 
presidente della Faiat Gio 
vanni Colombo si e detto 
soddisfatto a meta dello stan 
ziarnento giudicato ancora 
insufficiente Colombo si è an 
che auguralo che questi fondi 
vengano indinzzati sopraltut 

to verso quelle strutture che 
devono essere nstrulturate 

Ai Mondiali si e nfento an 
che Tognoli parlando a Bolo 
gna Ha polemizzalo con gli 
amministraton delle 12 città 
che si sono presentate ali In 
contro di palazzo Chigi giove 
di scorso «con molte idee e 
pochi fatti concreti» Tognoli 
ha poi spiegato che dopo il 20 
novembre il Consiglio dei mi 
nistn prenderà alcuni prowe 
dimenìi sulla base dell elenco 
delle opere proposte (che de 
vono essere funzionali al cam 
pionato ed essere realizzate 
entro I aprile del 90) che ser 
viranno ad accelerare le prò 
cedure «Verranno presi in 
considerazione lutti i progetti 
esecutivi approvati dai consi 
gli comunali o dalle giunte 
anche se non sarannno alle 

Lei è diventata famosa con Arbore 

La valletta e il prof 
love story in tribunale 
Nell'intervista I aveva presentata come una stonel 
la piccante, ma ai giudici ha parlato di una vicenda 
amorosa degna del «Simposio» platonico, a meta 
tra il tomanzo e 1 itinerario filosofico E iniziato ieri 
il processo al docente accusato di diffamazione 
per avere rivelato che la protagonista di un suo 
racconto era una valletta della trasmissione di Ar 
bore Tra i due un lungo faccia a faccia 

_ ^ DALLA NOSTRA REDAZIONE 

GIGI MARCUCCI 

• • BOLOGNA «Signor presi 
dente mentre scrivevo le mo 
stravo le bozze del romanzo 
Lei approvava e aggiungeva a 
mano i suoi appunti Era un a 
mica e le avevo chiesto di col 
laborare alla redazione di 
un opera darte Esordisce 
cosi Giovanni Ohiselli 41 an 
ni docente di lettere in un li 
ceo bolognese e autore di «A 
Benedetta» sbrodolata love 
s/o/y Ispirata secondo quanto 
lui stesso ha affermato in 
un intervista alla relazione 
con Nicoletta Della Corte 25 
anni ex valletta di «Indietro 
Tutta» la celebre trasmissione 
di Arbore II professore è pas 
sato dalla cattedra al banco 
degli imputati perche Nìcolel 
la si è rentita offesa dalle sue 
dichiarazioni e l ha querelato 
per diffamazione 

Tutto comincia nel gennaio 

scorso mentre impazzano le 
serate del «Cacao Meravi 
gliao» Alla redazione pesare 
se del «Resto del Carlino» 
giunge una telefonata anoni 
ma Avete presente la valletta 
del Notaio Confermo ?» di 
ce una voce femminile «bene 
e la protagonista di un roman 
zo che potete trovare m libre 
ria II titolo è A Benedetta » 
Noti viene fornito il nome 
dell autore ma un cronista 
trova il volume e quindi anche 
il nome deli estensore Gio 
vanni Ghiselli da Bologna II 
giorno dopo il professore vie 
ne rintracciato si mostra pò 
co sorpreso dalla visita del 
cronista e nlascia un interzi 
sta Spiega la genesi del ro 
manzo un apprendistato sen 
«mentale generoso di paren 
tesi erotiche e rivela che Be 

nedetta Della Sorte la prota 
gonista e in realta Nicoletta 
Della Corte «Nel libro - ag 
giunge - e scritta tutta la no 
stra stona d amore con situa 
zioni e circostanze ad essa le 
gate» E un vero e proprio 
lancio pubblicitario e per 
qualche giorno a Bologna il 
volume pnma sconosciuto 
va a ruba 

Il tono e gli argomenti che 
ora usa Ghise,ti davanti ai giù 
dici sono però molto cambia 
ti Racconta della relazione 
tra lui e Nicoletta nata 
nell 81 e aggiunge «Mi ha 
spinto a contemplare le idee 
in senso platonico» Cavalle 
rescamente non nsponde 
quando il presidente chiede 
se ali epoca ci furono rapporti 
intimi «Attiene alla sfera per 
sonale» E conclude che it li 
bro fu il frutto di una quasi 
collaborazione tra lui e Nico 
letta 

Lei non nega ma precisa 
che gli aveva chiesto di cam 
blare il nome della protagoni 
sta che inizialmente si chia 
mava Nicoletta «Mi aveva 
sempre detto che avrebbe 
preso spunto dalla nostra sto 
ria» racconta «ma leggendo 
mi accorsi che non mi piaceva 
I immagine che il libro dava di 
me» Insomma il professore 
era in cerca di pubblicità ma 
la valletta no 

Coro di protesta a Torino 
• • TORINO Gliel hanno proprio cantata 
in faccia Una perfetta esecuzione di «Va 
pensiero» di Verdi e stata eseguita ieri nella 
sala del consiglio regionale piemontese dal 
coro della Rai di Tonno a tutto beneficio dei 
consiglieri Non si è trattato però di uno 
spettacolo ma di una manifestazione di 
protesta contro i tagli che 1 emittente di Sta 

to sta attuando fra i componenti della strut 
tura musicate Originariamente il coro era 
composto da 58 cantanti attualmente il nu 
mero si e ridotto a 36 e la mancanza di voci 
«sta compromettendo il repertorio» Alla fi 
ne del brano un caloroso applauso come 
vuole la tradizione ha salutato la perfetta 
esecuzione 

gate le altre appi ovazioni col 
laterali come quelle delle so 
pnntendenzc» 

La riunione dell altra sera a 
palazzo Chigi continua a su 
sellare com nenti tra gli am 
mimstratori interessati II co 
mitato di presidenza dell An 
ci preoccupato per I meertez 
za amministrativa sollecita il 
governo ad indicare «con 
chiarezza le volontà le proce 
dure i finanziamenti» Il re 
sponsabile per lo sport del 
Pn Nedo Canetti definisce il 
decreto non decreto per i 
Mondiali una «incredibile tele 
novela» e aggiunge che si sta 
rasentando la schizofrenia 
Ma cosa accadrà dopo il 20 
novembre? Tutto e ancora in 
certo L pero probabile che il 
governo decida di assumersi 
gli oneri dei mutui che le am 
minorazioni locali dovranno 
accendere con la cassa depo
siti e prestiti per finanziare i 
progetti che il Consiglio dei 
ministn approverà Vediamo 
la situazione attuale di alcune 
delle 12 citta che ospiteranno 
i Mondiali 

Bari L amministrazione ha 
già finanziato con i fondi 
messi a disposizione dalla leg 
gè 64 per gli interventi speciali 
nel Mezzogiorno tre progetti 

un asse stradate Nord Sud (65 
miliardi) I allargamento di via 
Napoli (6 300 miliardi) e I al 
largamento del sottopassag 
gio di via Brigata Ban( 820 mi 
liardi) Ban e Tonno sono le 
uniche citta che stanno co 
struendo un nuovo stadio 

Bologna Sono due i prò 
getti esecutivi quello per il 
raddoppio del sottovia di via 
Tnunvirato (4 miliardi) e 1 
parcheggi che circondano lo 
stadio (37 miliardi) Per realiz 
zare queste opere bisogna ac 
cendere i mutui 

Milano Sin dal 27 settem 
bre la citta meneghina era 
pronta con i suoi progetti se 
condo i termini di scadenza 
del vecchio decreto Quattro 
quelli approvati la linea di 
metropolitana leggera cioè 
sopraelevata che collega S 
Siro con i quartieri interpenfe 
nei un sistema di parcheggi 
semafori intelligenti collega 
mento degli impianti con la 
nuova linea di metro Questi i 
progetti che devono essere 
ancora finanziati 

Napoli «Ci sono moltissimi 
progetti già esecutivi ora la 
giunta dovrà scegliere tra que 
sti» L ingegnere capo dell as 
sessorato ai lavori pubblici 
partenopeo D Ambrosio non 

Lavori allo stadio Olimpico di Roma 

vuole sbilanciarsi E noi se 
guiamo 1 ordine da lui indica 
to Ristrutturazione di viale 
Maddalena (30 miliardi) via 
Don Bosco (5 5 miliardi) so 
prelevata di via Arenacela (15 
miliardi) prolungamento so 
prelevata via Lucci (55 miliar 
di) svincolo sotterranea Pie 
digrotta (30 miliardi) miglio 
ramento uscita tangenziale di 
Agnano (45 miliardi*) svinco 
lo del museo (60 miliardi) mi 
glioramento di via Manttima 
(40 miliardi) via Terracina 
(55 miliardi) 

Roma La giunta presenterà 
te proposte per il raddoppio 
delta via Olimpica il parcheg 
gio seminterrato a piazza 
Mancini il terminal della fer 
rovta Fisimcmo Ostiense il 
collegamento del centro Rai 

sulla Flaminia con lo stadio 
Olimpico I istituzione del 
tram veloce tra piazzale Fla 
minio e lo stadio parcheggi 
van Complessivamente per 
queste opere e stata prevista 
una spesa di circa 500 milfar 
di C e da nsolvere entro il 31 
dicembre il problema legato 
ai finanziamenti di Roma capi 
tale da cui sono stati stornati 
250 miliardi per i Mondiali e 
che in questa vacatio legis an 
drebbero nella fossa dei resi 
dui passivi se non si prenderà 
un atto legislativo ad hoc 

Torino Sono già stati acce 
si mutui per i progetti che ser 
viranno il nuovo stadio di 
68mila posti II sottopasso di 
corso Grosseto (85 miliardi) 
le fogne (8 miliardi) mterven 
ti di viabilità intorno alla nuo
va struttura (20 miliardi) 

Annunciato a Bologna dal ministro Tognoli 

«Venderemo i beni dello Stato 
per dar soldi alle città» 
Ricca di servizi e soprattutto accessibile E questa 
la citta che immagina il ministro per le Aree urbane 
Tognoli II suo dicastero e al lavoro per migliorare 
la «qualità della vita» negli asfittici centri della peni 
sola e per questo cercherà risorse anche con la 
vendita delle aree demaniali dismesse L'impresa 
ha bisogno del consenso degli enti locali che pero 
ieri Tognoli ha accusato di inefficienza 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

ONIDE DONATI 
• • BOLOGNA «Io non sop 
porto il solito piagnisteo che 
viene dalle autonomie locali» 
L esordio del discorso tenuto 
da Tognoli ad un convegno 
sulle aree urbane svoltosi a 
Bologna neh ambito del Saie 
(salone dell industnalizzazio 
ne edilizia) non è propno un 
esempio d' diplomazia Auto 
re del «piagnisteo» era stato 
Enrico Gualandi comunista 
segre'ano nazionale della Le 
ga per le autonomie locali In 
realtà Gualandi aveva lucida 
mente elencato tutte le ingiù 
stizle perpetrate dal potere 
centrale contro Comuni Pro 
vince e Regioni mancanza di 
entrate certe legislazione ina 
deguata impossibilita per i 
sindaci di rispondere «con gli 
strumenti del passato ai prò 
blemi del 'uturo* E aveva 

chiesto «la restituzione dei pò 
ten di intervento e di decisio 
ne» scippati alle autonomie 

Tutto ciò e stato giudicato 
da Tognoli «un coro fastidio 
so» «Dal 77 ali 83 - ha detto 
il ministro - gli enti locali han 
no avuto a disposizione una 
quantità enorme di denaro 
che non sono stati capaci di 
spendere correttamente Dal 
governo Spadolini in poi e è 
stato un diverso orientamento 
che ha imposto maggior ngo 
re alla spesa pubblica Ciò e 
valso per tutti per i Comuni e 
per lo Stato» Se si considera 
che nel periodo «inenminato» 
Tognoli era sindaco di Milano 
la liquidatona antica nvoltaal 
le autonomie non può che es
sere vista come un buffo auto 
gol del ministro 

Ma ten Tognoli ha anche 

fatto altn annunci destinati ad 
accendere I interesse dei 
grandi gruppi finanziari e ad 
aumentare la preoccupazione 
dei sindaci Ai giornalisti il mi 
nistro ha detto di avere ncevu 
to dal presidente del Consi 
glio «1 incanco di dare vita ad 
una agenzia centrale che fac 
eia 1 elenco dei beni demania 
ti dismessi e cedibili» in vista 
di prossime «decisioni politi 
che» «Venderemo i beni dello 
Stato per finanziare i progetti 
per le aree urbane» L aliena 
zione dei «gioielli di famiglia» 
dovrebbe servire a raccoglie 
re denaro per gli interventi da 
attuarsi nelle aree urbane 
parcheggi ad esempio o pi 
ste ciclabili o metropolitane 

Un ipotesi quella prospet 
tata da Tognoli che ha subito 
ricevuto una dura opposizio
ne dal comunista Lucio Liber 
tini «Rispunta nella dichiara 
zione di Tognoli - dice il re 
sponsabile della commissione 
casa trasporto e infrastrutture 
de) Pei -1 idea infausta di quel 
generale smobilizzo dei beni 
e delle aree dello Stato che 
era stata anticipata da una de 
cisione dell ente Fs poi bloc 
cata in consiglio di ammini 
strazione E una colossale 
operazione di speculazione 
immobiliare dietro la quale si 
allungano le ombre della nuo 
va alleanza Fiat In in contra 

sto con ogni idea di governo 
democratico del territorio E 
perfino ovvio che i comunisti 
contrasteranno questo prò 
getto in ogni modo 

Grande importanza e stata 
attribuita da Tognoli al dise 
gno di legge attualmente in 
commissione al Senato sui 
parcheggi 11 provvedimento 
ha buone possibilità di essere 
approvato in fretta perche alla 
commissione e stata attribuita 
la sede deliberante E un testo 
profondamente diverso da 
quello originano del governo 
intanto perche aumenta da 
200 a 3501 miliardi stanziati e 
fa passare da 11 a 14 le citta 
interessate (sono state ag 
giunte Cagliari Reggio Cala 
bna e Messina) Ma sopraltut 
to il nuovo disegno di legge 
per la cui stesura il Pei e stato 
determinante (e su questo 
•particolare» Tognoli ha taciu 
to) scongiura possibili specu 
lazioni immobiliari 

Tognoli ha quindi annun 
ciato che il suo ministero ha 
pronti altri due disegni di leg 
gè uno sulla costruzione di 
metropolitane I altro sul fi 
nanziamento di piste ciclabili 
Infine una battuta sulla circo 
[azione a targhe alterne nel 
centro di Roma il provvedi 
mento e stato giudicato «inef 
ficace ingiusto e incontro!la 
bile» 

Alla Camera polemica con opposizione e Pri 

Galloni: «I docenti di religione 
adesso vanno immessi in ruolo» 
Sull insegnamento della religione nella scuola e di 
nuovo polemica II ministro democristiano Giovanni 
Galloni rispondendo ieri mattina a numerose interro 
gaziont parlamentari nell aula di Montecitorio ha 
parlato di equiparazione tra insegnanti di religione 
(nominati dalla Chiesa) e personale docente Nel 
coro di immediate proteste anche i repubblicani 
«Stai forzando il Concordato noi non ci stiamo» 

GUIDO DELL'AQUILA 

wm ROMA Al ministro della 
Pubblica istruzione la battuta 
e scappata nentre parlava il 
comunista Sergio Soave il 
quale aveva sollevato il prò 
blema del profilo giund co e 
delle competenze dell inse 
gnante di re igione «La previ 
sione di un attività individuale 
assistita ha commentato 
Galloni - piesuppone I equi 
parazione di tali insegnanti al 
personale docente della scuo 
la» fmmedate le proteste 
non solo dette opposizioni 
Allo stesso Soave ali indipen 

dente di sinistra Luciano 
Guerzoni alla demoproletana 
Patrizia Arnaboldi e al radica 
le Massimo Teodon si e ag 
giunto il repubblicano Guglie! 
mo Castagnetti «E pencoloso 
- ha detto quest ultimo - par 
lare di inquadramento in ruo 
lo per gli insegnanti di religio 
ne Non si può forzare la mag 
gioranza concordatana facen 
do leva sulla sentenza del 
Consiglio di Stato» Afferman 
do rigidamente it pnncipio 
dell obbligatorietà dell inse 
gnamento religioso o di quel 

lo alternativo ha concluso -
«si rischia infatti di portare il 
partito comunista a voler rive 
dere gli accordi concordata 
n» A questo punto Galloni 
contestato ali interno stesso 
della sua maggioranza penta 
colore ha tentato di fare una 
frettolosa marcia indietro 
«Non ho mai parlato di immis 
sione in ruolo 

Ma ormai il segnale era sta 
to lanciato Del resto pochi 
minuti più tardi Francesco 
Casati amico di partito di Gal 
Ioni ha ribadito punto per 
punto la volontà di equiparare 
gli insegnanti di religione al 
personale docente «E un ar 
bitno - gli ha nbadito Guerzo 
ni - non si può accettare che 
gli insegnanti di religione 
controllati nel mento dall au 
tonta ecclesiastica abbiano 
lo stesso status giundico degli 
iltn insegnanti assunti per 
toncorso» Quanto ali oboli 
gatoneta dell insegnamento 
alternativo per chi non mten 
de avvalersi di quello religio 
so Soave ha dichiarato «La 

sentenza del Consiglio di Sta 
to e una sciagura che si basa 
su una discutibile interpreta 
zione dell articolo 9 del Con 
cordato Ma dev essere chiara 
una cosa le forze politiche 
hanno il dovere di ripristinare 
la corretta interpretazione Se 
questo non si verificherà si 
porrà il problema di una revi 
s one delle intese concordata 
rie» 

A parte le polemiche sugli 
insegnanti di religione cosa 
aveva detto il min Siro in aper 
tura di seduta in riferimento 
alle Interrogazioni che gli era 
no state rivolte' Galloni aveva 
negato disparita di trattamen 
to e discriminazioni citando 
ancora una volta le cifre il 
90% degli alunni - ha ripetuto 
- ha scelto 1 insegnamento re 
ligioso Quando si parla di di 
ritti gli ha replicato Soave 
le cifre sono poco indicative 
Anche se si trattasse di un so 
lo alunno discriminato (e co 
munque non e cosi) lo Stato 
avrebbe il dovere di interveni 

Attacco a Berlusconi 

Agnes spara a zero: 
togliere pubblicità 
alla Rai è una rapina 
«Togliere soldi alla Rai è un delitto perché e una 
rapina un delitto e una rapina contro il paese 
Berlusconi ha cercato dì mettere in ginocchio la 
Rai in tutti i modi adesso pretende di togliere alla 
Rai soldi che questa azienda si è guadagnati » Per 
la prima volta Agnes scende in campo con tanta 
durezza e determinazione E attacca chi, anche nel 
suo partito vuol consentire la rapina 

ANTONIO ZOLLO 

M ROMA Una singolare 
compagnia - socialisti la 
maggioranza dei parlamentari 
de liberal socialdemocrati 
ci il sempre puntuale Servello 
- sta per decidere che biso 
gna far contento almeno in 

fiarte Berlusconi e togliere al 
a Rai 32 miliardi dei 900 che 

I azienda ha incassato nel 
19B8 Tutto ciò e accaduto 
giovedì scorso in commissio 
ne di vigilanza Nella stessa 
sede da alcuni parlamentan 
sono venute accuse pesantis 
sime ci sono lobbies che 
stanno cercando di (orzare la 
mano a esponenti della mag 
gioranza con pressioni anche 
non lecite perche passi la so 
luzione favorevole a Berlusco 
ni 

Possibile che di fronte a 
questo attacco cosi pesante 
ali azienda che essi dirigono 
presidente e direttore genera 
le della Rai non avessero nien 
te da dire? Ieri uno dei due ha 
rotto gli indugi allorché ha 
trovato un gruppo di cronisti 
ad attenderlo e «provocarlo» 
nel cortile di piazza del Gesù 
(Agnes era atteso da Gargani 
capo della segreteria politica 
di De Mita) «Oggi sono di otti 
mo umore - ha esordito 
Agnes - chissà che cosa sue 
cede ora che salgo su» E poi 
giù con te staffilate «Hanno 
fallo una intesa? quale? certo 
non con la Rai Che 1 accordo 
lo ha fatto nel dicembre 1987 
con gli editori a palazzo Chi 

§i in una commissione presie 
uta dal sottosegretano Ab

biamo nspettato anche I pe
santi vincoli che ci Imposeio 
aumentando le nostre tanffe 
del 35% Il tetto lo abbiamo 
raggiunto a settembre vuol 
dire che facciamo programmi 
che piacciono Vengo dall as-
semblea dei cavalien del lavo 
ro ne fa parte anche Berlu 
sconi speravo di vederlo In 
molti mi hanno parlato di que 
sta vicenda chi per dirmi che 
è un delitto chi per dirmi che 
è una rapina lo etico che è un 
delitto perché e una rapina 
non contro la Rai non contro 
Biagio Agnes ma contro il 
paese perche la Rai e un servi 
zio pubblico contro la demo 
crazia perche in un paese de 
mocratico il servizio pubblico 
n** e il più forte difensore 
contro le famiglie dei 13500 
dipendenti della Rai che 
chiedono al direttore genera 
le di avere il bilancio in attivo 
o in pareggio cosa che io 
con il consiglio ho fatto Sti 
mo Berlusconi ma non può di 
re che la Rai accampa prete 
se Ha tentato più volte di 
mettere in ginocchio la Rai 
senza nuscirci adesso egli 
pretende soldi che la Rai ha 
faticosamente guadagnato Ai 
politici anche a quelli che 
stanno in questo palazzo di 
co attenti polemiche ingiuste 
e pretestuose contro lTnfor 
mazione Rai possono copnre 
quelli che in commissione so 
no stati chiamati giochi di lob 
btes lo non ne so niente 
chiedete al sen Lipan ( uno 
dei de che ha denunciato le 
pressioni ndr) lo Siro con la 
scorta ho paura delle lobbies 
Questa e una cosa grave, se 
queste lobbies esistono deb 
bono venir fuon Berlusconi 

Nella ricorrenza del terzo annivei 
sana della scomparsa del compa 
gno 

MARIO CONSORTI 
la moglie e la (am glia ricordando
lo con affello sottoscr vono 
100 000 Ire peri Unta 
Prato (Fi) 29ollobrel988 

Il Com tato e il Cons glio provìncia 
le del) Anpi s assoc ano a dolore 
della famìglia per la morte di 

GIUSEPPE CUSMANO 
Generale dell Aereonauiica vice 
comandante della Div sione parti 
giana «Pasublo» medaglia d argen 
to ai valore mil tare cons gliere na 
z onale e presidente del Comitato 
provinciale Anpi R cordando il suo 
esemp o di v ta a quanti !o conob 
bero esprimono alla famiglia le più 
sentite cond g! anze 
Frenze 29 ottobre 1988 

La Sezione Anpl Vanchtgtta e la 20* 
sezione del Pei partec pano al do 
lore dei fam Han per la d partila del 
compagno 

GIOVANNI UGO 
patriota combattente nella Guerra 
di Liberazione comunista ali vista 
in tulte le lotte svolte ad affermare 
la democrazia nel nostro paese U 
cenzlato per rappresasi a dal Mini 
stero delia Difesa è sempre stato 
ledete ai suoi ideali I funerali 
avranno luogo in forma civile lu 
ned] 35 ottobre alle ore 10 con par 
tema da Corso Belgio 15 In sua 
memoria sottoscrivono per I Unità 
Tonno 29 ottobre 1988 

attacca I Audltel? Egli I ha va 
luto I dati d ascolto I hanno 
sconfitto e ora vuol distrugge 
re I Auditel? Vediamo che al 
tro si inventa Una cosa non 
può inventarsi i buoni prò 
grammi della Rai Guardate i 
dati degli spot Nel '987 11 
gruppo Berlusconi ne ha tra 
smessi 2J9mila nei primi 10 
mesi del 1988 già 306mila il 
28% in più O Berlusconi ha 
incassato più soldi o ha rega 
Iato la sua pubblicità Dicono 
che la Rai è isolata E vero ma 
io vedrò amici qui e al trovi» 
per rompere questo isolarnen 
to» 

Bisognerà aspettare sera 
pnma che dal gruppo Berlu 
scom (ieri una voce voleva 
per prossima una sua decisio 
ne clamorosa 1 uscita dall Au 
ditel) arrivasse una replica per 
bocca di Fedele Gonfalonieri 
braccio destro di sua emttten 
za- «La Rai fa abusi e si spac 
eia per vittima se c e una 
lobby che agisce è quella Rai 
in commissione ci sono un 
suo ex consigliere (Lipari 
ndr) suoi collaboratori ha 
raccolto Indebitamente 182 
miliardi in più squilibrando 
pericolosamente il mercato 
in quanto ali Audltel noi per 
diamo In ottobre ma a set 
tembre abbiamo vinto » Di 
parere diametralmente oppo 
sto il costituzionalista Aies 
sandro Pace ti tetto nasce da 
una legge che vuole tutelare ta 
stampa I incremento di 182 
miliardi è stato concordato 
proprio con gli editori a di 
cembre 87 quando già nel lu 
glio precedente la commissio 
ne avrebbe dovuto deliberare 
Se la commissione deliberas 
se ora con oltre un anno di 
ritardo, commetterebbe un at 
to ilteg ttimo » 

Prima che Agnes sparasse 
ad alzo zero della vicenda 
sera occupato il consiglio 11 
comunista Bernardi ha nuova 
mente sollecitato il presidente 
a mettere sulla bilancia il peso 
del suo incarico perché 
ognuno di noi ha il dqvere di 
difendere la Rai con tutti i 
mezzi disponibili in questo 
torbido balletto che le è stato 
allestito intorno» Di questo 
balletto fa parte anche la nuo 
va iniziativa giudiziaria (ncor 
so con richiesta di provvedi 
menti d urgenza del 16 scor 
so) presentata dal gruppo Ber
lusconi contro la Rai e la SI 
{ira presso la 1* sezione del 
nbunale civile di Roma Ber 

luscom pretende che siano di 
sattivati i misuratori d ascolto 
della Rai esige un nsarcimen 
to danni per presunta concor 
renza sleale Dice Bernardi 
«C è una miscela micidiale di 
grottesco e assurdo De e Psl 
stanno inventando una nuova 
legge di mercato più i pro
grammi Rai hanno successo 
meno soldi la Rai può racco 
gliere viceversa per Berlusco 
ni Consiglio e presidente 
debbono prendere tutte le ini 
ziative anche legali per dì 
fendere la Rai non è in gioco 
soltanto una manciata di mi 
Iiardi come Manca ha ndutti 
vamente detto ma il ruolo 
della tv pubblica In quanta al 
consiglio esso e eletto dal Par 
lamento non può operare se 
viene a mancare o si oscura il 
rapporto di fiducia con chi lo 
ha eletto • 

Enrico Angela Laura e S Mo an 
nunctano la morte della mamma 

OLGA LEVATI 
TREVISANI 

I funerali si svolgeranno lunedi 31 
ottobre nella eh esa di Santa Maria 
del Suffrag o in p azza Sanla Maria 
del Suffragio alle ore 11 
Milano 29 ottobre 1988 

La Direzione la Redazione e tutti i 
compagni dell Unità partecipano al 
grave lutto che ha colp to ta fami 
glia Trevisani per la scomparsa di 

OLGA LEVATI TREVISANI 

avvenuta ien a Milano A Silvio ca 
pocronista dell Un tà a Milano a 
Enrico Angela Laura e a tutti gli 
altn (amiglian g ungano le più affet 
tuose sincere condogi anze 
Roma 29 ottobre 1988 

Giuliano Antognoli e Flavio Gaspa 
nm sono affettuosamente vicini al 
caro compagno Silvio per la perd ta 
della sua adorata madre 

OLGA LEVATI 

Roma 29 ottobre 1988 

Beppe Ceretti è vicino al caro ami 
co Silvio per ta morte della mamma 

OLGA LEVATI 

Roma 28 ottobre 1988 

6 l'Unità 
Sabato 
29 ottobre 19 


